
令和６年度第１回中間市総合計画策定審議会 各委員からの意見一覧

（R6.6.26）

※複数の委員から同一の意見があったものについては記載を省略しています。

項 目 意 見

基本構想

○以下の点について見直しが必要だと考えます。
・P2：新型コロナウイルス感染症など動物由来の病への対応など～、という記載がありますが、必ずしも動物由来の病ばかりではないのではないでしょうか。
・P3：「こども」の表記を「子ども」とした方がよいです。
・P4：①BPRの用語説明が必要です。

②「実質ゼロの実現に努めなければなりません。」の表現が強すぎないでしょうか。
③「小学校の学力は～」→「小学生の学力は～」ではないでしょうか。

○以下の点の標記の統一を検討ください。
・「取組」と「取り組み」：P2、P3、P４、P9、P10、P11、P18、P19、P22、P24
・P10「移住定住」と「移住・定住」→統一
・P17「若者世代」と「若い世代」（P18にも有り）

○以下の文章に違和感があります。
・P4「住民サービスへの転換」→「住民サービスの転換」？
※情報化によって、住民サービスのやり方を変えていくということ？

・P17「子どもたちや若者世代を育むため、」→「子どもたちや若い世代を支えていくため」？
・P18～P19「未来の『なかま』の姿を……事業者などと思いを共有し、」
※目的語が２つある。→「姿を……共有し、」の方がよい。

・P20「その向上を図ります」→そのがどこを指しているか？「指標の向上を図る」？

基本計画

○以下の点の標記の統一を検討ください。
・「取組」と「取り組み」：P29、P30、P31、P32、P33、P36、P37

○以下の点について見直しが必要だと考えます。
・P29「市民生活に影響することがないよう利便性を高める取り組みを進めて…」→「対策を講じていく」の方がより適切ではないでしょうか。

○政策４について
健康寿命の延伸とありますが、現在市民のケアトランポリン等の取組によって介護保険料が下がったと聞いております。市民の取組の促進と今後市としてもどのような方針で
力を入れていきたいかの記述があった方がよいと思います。

○政策７について
重点政策にもある ICTの活用の記述が入っているとよいと思います。


